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固体に向けて

総監督として！！

国体総監督　山本秀和

今年度の国民体育大会は、9月30日より千葉

県野田市で開催されます。事務局を仰せつかり5ケ

月を経過し県内のバドミントンの現状を色々の場

面で見る事が出来、その集大成として今回の総監

督の推挙になったと思われます。先に行なわれた

東海地区ブロック大会でも、実施された3種別全

てが予選通過出来ずという結果となってしまいま

した。本大会へ出場するのは成年男子のみとなっ

てしまいましたが、代表として1回戦でも多く勝

ち上がるべく、選手を叱咤激励し頑張って参りま

す。

私たちは静岡県富士市富士見台地区にあります富士見台バドミントンクラブ

です。クラブの発足は、バドミントン教室を地区の皆さんを中心に昭和53年に

前期、後期に分けてバドミントン教室を行い、教室を終わった生徒仲間でクラ

ブを発足させました。竃士見台地区の人達を中心に集めて、クラブを立ち上げ、

練習会場は富士見台小学校体育館を借り、夜7時より9時まで、毎週木曜日に

行なってきました。部員は20名ぐらいで、発足し15年経過後、クラブ員をま

とめておられた部長の竹下さんが急にたおられて病院へ入院されまして、クラ

ブを続けるための復帰までの代理部長を誰にするかを先輩が検討した結果、私

に野田さんお願いできませんかと言われ、部長が退院されるまでならいいです

とOKLました。今までの経験を生かして私の代理部長の練習の毎日が始まり

ました。私たちのクラブは富士リーグ、富士市のバドミントン大会に参加させ

ていただいています。とくに富士リーグは年4回参加して楽しんでいました、この当時富士リークは1チーム4名以上2ダブルス1シ

ングルスで行なう団体戦で、第1試合と第3試合を兼ねる事が出来、上手な人が一人いれば勝者に近道でした。参加者ができるだけ多

く試合ができ、楽しくバドミントンをできる試合をやりたいなと思い、試合内容を変えて、大会を開催するには協力者が沢山要ります。

クラブ員に相談し、協力をお願いしました。まず大会要項の作成、会場など準備を行いました。要項については、必要最低な事だけに

しました。1チーム6名以上で、3ダブルス勝負がついても3ゲーム行います。目的は参加された選手全員がゲームが出来る事にして、

少しずつ要項の付け加えをしました。次に大会を開く会場が一番難問でした。個人のクラブが使用することはなかなか借りることはで

きませんでした。まず最初に富士見台地区にあるジャトコ富士見台体育館をお借りすることができました。ただし、ひと月前で空いて

いればOKという事で、ようやく第1回大会を開催することができました。会場はひと月前しか取るしかできなく、各チームその都度

連絡をする事にしました。開催日の予定は立たず、会場を取る苦労がありました。根気よく会場探しに頑張りました。会場はジャトコ

第1地区体育館、富士通の渡辺さんにお願いして富士通体育館、バドミントン協会年2回富士市運動総合体育館、参加チームの宣伝は

しないが聞き込みで参加チームが増え、又ジュニア～一般参加までOKにしました。その結果クラブチーム、地区、家族などのチーム

がふえ、そのため試合の消化ができず困りました。ここで考え、害土用町総合体育館を借りることは出来ないかと思い、富士川町体育

館の門を叩きました。試合であれば空いてる日は使用していいといわれ、藁をもつかむようにお願いしました。発足してから5年目、

やっと年間予約ができるようになり、三次募集から一次募集までになりました。大会を重ねる事により参加者から1チーム5名で参加

出来たらたすかりますが、と希望があり、役員で検討した結果、今後1チーム5名以上として、ただし5名登録チームは特別ルールを

設けました。その結果、参加チームが最大72チームになりました。発足7年日ごろに富士市バドミントン協会から、私たちと一緒に協

力し合って活動しましょうとお話がありました。もちろん、私たちは喜んで協会に加入して活動することにしました。協会に加入した

時に大会名の変更をしました。富士見バドミントンリーグ大会から富士バドミントンリーグ富士見台大会と改名しました。発足当時は

数チームから始まり、今では登録チームは80チーム以上になり、毎回参加最大チームは72チームで、参加人数は450名以上です。こ

れも富士市バドミントン協会の役員皆様、富士見台バドミントンクラブの部員の皆様が協力されたお別プです。これからもバドミント

ン愛好者皆様に喜んでもらえる大会を開催していきたいと思います。今年で富士バドミントンリーグ富士見台大会11年目を迎える事が

出来、偏に皆様方のお別プです。今後ともよろしくお願い致します。


